



## Dernières nouvelles de la montagne

publié le 07/04/2016

Cette journée de jeudi fut placée sous la découverte du sous-sol pyrénéen avec la visite tout aussi dépaysante qu'onirique des grottes de Bétharram. L'après-midi fut consacré à une randonnée vivifiante ( et c'est peu de le dire !!!) sur les crêtes du col d'Azun. Ce soir , soirée conviviale avec diaporama des photos de la semaine et "thé dansant" !!!! Départ toujours maintenu demain avec des spécialités gastronomiques locales : fromage de brebis et gâteau à la broche. Un bilan plutôt positif de ce séjour avec un groupe très sympathique.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**